
7 Pièces

212 m²

Réf. 83503719

2 540 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Découvrez cette somptueuse villa Belle Époque de 213 m², entièrement

rénovée  avec  des  matériaux  de  qualité,  nichée  dans  le  quartier  très

prisé de Cimiez à Nice.Entourée d'un jardin luxuriant d'environ 500 m²

agrémenté  d'une  piscine  chauffée,  la  maison  offre  un  cadre  idyllique.

De  plus,  profitez  d'un  toit  terrasse  solarium  de  80  m²,  avec  une  vue

imprenable  sur  les  prestigieux  jardins  de  l'immeuble  Régina.L'intérieur

comprend un spacieux séjour  de 70 m² avec cheminée et  parquet  en

chêne,  5  chambres,  dont  4  suites  de  maître  et  une  cuisine  séparée.

Idéalement située à proximité des commerces, des ...

Discover this sumptuous Belle Époque villa  of  213 m², completely renovated with

quality  materials,  nestled  in  the  fancy  Cimiez  area  in  Nice.Surrounded  by  a  lush

garden of  approximately  500 m² with  a heated swimming pool,  it  offers  an idyllic

setting. In addition, enjoy an 80 m² solarium roof terrace with a breathtaking view of

the prestigious gardens of the Régina residence (Queen Victoria's ancient hotel).The

interiour presents a spacious 70 m² living room with fireplace and oak flooring, 5

bedrooms, including 4 master suites, and a separate kitchen. Ideally located close

to shops, public ...

RIVIERA KEYS
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